

*Erinnerungen sind wie Sterne in der Nacht,  
sie funkeln hell in unseren Herzen.*

Küsnacht, im Juli 2023

## HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem geliebten

# Heinz Rüeger

erfahren durften.

Wir sind tief berührt von der Verbundenheit und den vielen Zeichen des Mitgefühls, die uns in diesen Tagen begleiten. Die tröstenden Worte, Karten, Umarmungen, Blumen und grosszügigen Spenden an Senioren für Senioren sind uns Zeichen der Zuneigung und Freundschaft, die unser Papi, Schwiegerpapi und Grosspapi in seinem Leben erfahren durfte.

Die mit viel Einfühlungsvermögen gestaltete Abschiedsfeier von Pfarrerin Judith Bennett hat uns sehr bewegt.

Ein ganz herzliches Dankeschön an die Kameraden des Schützenvereins mit Fahnen-delegation.

Unvergessen sind die schönen Stunden, die wir mit dir verbringen durften. Deine Lebensfreude, dein Optimismus und dein Lachen werden uns für immer begleiten.

Die Trauerfamilie